



Ein Marke der Volkswagen Gruppe

AMAG Automobil- und Motoren AG
SEAT Kommunikation
Aarauerstrasse 20
5116 Schinznach-Bad

Telefon 056-463 98 08
Telefax 056-463 95 35
E-mail seat.pr@amag.ch / martina.bumbacher@amag.ch
Internet www.clubseat.ch / www.seat.ch / www.amag.ch

Medien-Information
Information aux médias
Informazione ai media

SEAT Kommunikation / September 2009

SEAT ist Hauptsponsor der UEFA Europa League

SEAT S.A. ist mit sofortiger Wirkung Hauptsponsor der neuen UEFA Europa League. Die Vereinbarung wurde für drei Jahre abgeschlossen. „Wir freuen uns, Hauptsponsor der neuen Europa League zu sein“, so James Muir, Vorstandsvorsitzender von SEAT S.A. „Der europäische Fussball ist voller Emotionen und passt somit perfekt zu unserer Marke. Die Europa League bietet uns eine sehr gute Plattform um den Fussballfans die Marke SEAT näher zu bringen.“

Durch den Sponsoringvertrag hat SEAT die Möglichkeit, sich den europäischen Fussballfans zu präsentieren. Die UEFA Europa League hat sich aus dem bekannten UEFA Cup entwickelt. Ausgestattet mit einer neuen Markenidentität, einem verbesserten Format und TV-Konzept, wird die neue UEFA Europa League eine wichtige Rolle spielen.

UEFA General Sekretär, David Taylor: „Das Beste an der neuen Europa League ist ihre Grösse. Allein in diesem Jahr werden 205 Partien in ganz Europa stattfinden. Es ist ein rein europäischer Wettbewerb und deshalb bin ich froh, dass wir mit SEAT eine europäische Gesellschaft gefunden haben, die den Part übernimmt und für die nächsten drei Jahre Hauptsponsor sein wird.“

Die UEFA Europa League wird eine Herausforderung für die Clubs, Fans und Spieler gleichermaßen sein und ich freue mich, dass wir SEAT als Partner auf dieser Reise dabei haben.“

Die erste Spielrunde der UEFA Europa League fand am 17. September 2009 statt. Der FC Basel 1893 ist in der Gruppe E und spielt gegen AS Roma, PFC CSKA Sofia und Fulham FC.

Mit 2:0 hat der FCB das erste Spiel der Gruppenphase gewonnen. Die Torschützen zum Sieg der Basler waren Carlitos und Almerares. Damit startet für den FCB das Abenteuer Europa League mit einem glänzenden Resultat. Das nächste Spiel wird am 22. Oktober gegen PFC CSKA Sofia (erfolgreichster Club Bulgariens) ausgetragen. Die Spiele in Basel werden am 5. November (gegen PFC CSKA Sofia) und am 16. Dezember (gegen Fulham FC) ausgetragen.

Weitere Informationen rund um die UEFA Europa League finden Sie unter folgendem Link: <http://www.uefa.com>.

Für Fragen und weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:
AMAG Automobil- und Motoren AG, Martina Bumbacher, PR Manager SEAT
Tel. 056 463 98 08 / Email : martina.bumbacher@amag.ch
SEAT Kommunikation/September 2009